



Medienmitteilung Swiss Volley

Gold für Vergé-Dépré/Mäder am Challenge in Goa

Bern, 22. Oktober 2023. – Anouk Vergé-Dépré und Joana Mäder sind «back in business» – mit einer hart erkämpften Goldmedaille am Beach Pro Tour Challenge-Turnier in Indien.

Die beiden Schweizerinnen bezwingen im Final das deutsche Duo Ittlinger/Borger 2:0 mit 21:19 und 21:16. Zuvor gewannen Vergé-Dépré/Mäder den Halbfinal gegen Naraphornrapat/Worapeerachayakorn (THA) mit einem klaren 2:0 (21:10, 21:16). In der Gruppenphase und dann im Viertelfinal mussten Anouk und Joana zweimal gegen das stark aufspielende französische Team Vieira/Chamereau antreten und zweimal ging es über die volle Distanz.

Anouk und Joana zu ihrem Turniersieg in Goa: «Wir sind sehr glücklich, konnten wir unser Spiel durchziehen. Wir standen zwischenzeitlich auch mit dem Rücken zur Wand, haben aber die Ruhe bewahrt und weitergekämpft. Ein Turniersieg ist immer etwas Schönes im Leben von einer Athletin, es gibt einem viel zurück. Wir kommen aus keiner einfachen Zeit, in der es uns oft knapp nicht gereicht hat, die Spiele noch zu unseren Gunsten zu drehen. Dieser Sieg gibt uns viel Zuversicht und Mut für die Zukunft.»

Weitere Informationen

– Sebastian Beck, Leiter Leistungssport Beachvolleyball, +41 79 259 31 63